

Si es electa Presidenta

## No se salvaría ni el Chavo del 8: Evelyn Matthei anuncia reducción "al mínimo posible" de TVN

» La candidata dijo que el canal público pasaría a ser "probablemente un archivo", al que se le "puede dar algún rol en materia cultura".

Fue durante el ciclo de seminarios presidenciales 2025 que organiza CLAPES UC, que la candidata de Chile Vamos y Amarillos, Evelyn Matthei, se refirió a la situación financiera que afecta a Televisión Nacional de Chile (TVN) hace varios años y cómo ella los resolvería en caso de ser electa presidenta.

La abanderada de la oposición sostuvo que ante la deuda que arrastra TVN la solución es reducir el canal público al "mínimo posible", viéndose afectados los 734 trabajadores que hoy desempeñan labores en la estación

televisiva, según se informa en su página web.

Matthei señaló que "en materia de empresas públicas, hay algunas que van ya claramente en peligro de extinción. Lo que ha sucedido con TVN no tiene explicación. Y no puede ser que nos cueste la cantidad que nos cuesta".

La candidata de derecha agregó que "cuando se pregunta cuál es efectivamente el rol de lo público en las comunicaciones tenemos que, por ejemplo, si es que tienen señal de Arica a Punta Arenas, si es que tienen un

archivo, si tienen acceso a cierta información básica. Pero, perdón, estar endeudándonos para ver todos los sábados y domingos El Chavo del 8, porque eso es lo que están mostrando en TVN, no me parece".

### El "mínimo posible"

Consultada Evelyn Matthei sobre cómo abordaría ella la situación financiera de TVN en caso de ser electa en noviembre próximo, indicó que lo reduciría "al mínimo posible", complementando que eso se traduciría en "probablemente archivo, pro-



Candidata de Chile Vamos y Amarillos, Evelyn Matthei.

bablemente señales, probablemente uno le puede dar algún rol en materia cultura, pero eso se licita, se decide, qué es lo que hay. Pero lo que hay hoy en día no tiene viabilidad".

La abanderada agregó que a su juicio TVN tampoco está "ejerciendo un rol muy distinto al de los otros canales".

Si bien el canal público se

maneja por medio de un directorio, donde la mitad son gente de derecha, Matthei argumentó que lo tenía "muy claro, pero finalmente lo que quiero señalar es que el director ejecutivo es el que marca la pauta", en alusión al actual presidente del directorio de TVN, Francisco Vidal (PPD).

**Publímetro**